

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan yang Maha Esa atas rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis Literasi Sains Materi Ekosistem Pada Buku Teks Biologi Kelas X SMA Di Kecamatan Pancur Batu, Deli Serdang” ini dengan baik. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, melalui kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs.Lazuardi, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis selama proses penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si., Ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si. dan Ibu Wina Dyah Puspita, S.Si., M.Si. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai tahap ujian mempertahankan skripsi. Terima kasih juga kepada Bapak Drs.Syarifuddin, M.Sc., Ph.D. sebagai validator instrumen penelitian yang telah memberikan masukan, kritik dan saran kepada peneliti. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Sc. selaku Dosen Pembimbing Akademik selama menjalani pendidikan di jurusan Pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan dan juga kepada seluruh Dosen Biologi dan staf pegawai di jurusan Biologi yang telah membantu perkuliahan.

Terima kasih sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada orang tua tercinta, Bapak Efendy Pardede dan Alm. Mamak Lince Pangaribuan, kepada kakak-kakak dan keponakan saya yang senantiasa memberikan doa, semangat dan dukungan berupa moril maupun materi sehingga penulis dapat menyelesaikan studi ini. Ucapan terima kasih juga kepada sahabat-sahabat terdekat dan teman-teman seperjuangan RegCLogy 16 yang menemani selama masa perkuliahan dan memberikan dukungan serta semangat kepada penulis. Beserta semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini, yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi perbaikan skripsi ini. Akhirnya, penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.

Medan, 22 Juli 2020

Penulis,



Lastiar H. Pardede